

Bericht „Radtour ins Blaue“ am Mittwoch, 13. August 2008

Bei Nieselregen ging es an der Pfennigbrücke (AKH-Seite) los. Der Regen hörte aber bald ganz auf. Eine steife Brise begleitete die Radler über Osterloh, Bockelskamp, Altencelle, Westercelle bis zum Lauensteinplatz ins Cafe Misch. Klaus Schlösser hatte die Tour gut vorbereitet.

Es kamen die Nichtradfahrer dazu. Die Beteiligung am Kaffee trinken war außergewöhnlich gut. Die Tische mussten umgestellt werden, um mehrere Plätze zu schaffen. Eine rege Unterhaltung wurde dann mit einer Bingorunde zum Abschluss beendet. Dieter Teichert stellte noch die Planwagenfahrt für den September vor, siehe Veranstaltungshinweise.

Elma und Dieter Teichert